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Redacción

Victoria Ortega, sobre el bloqueo del CGPJ (II):
“Supone un desprestigio enorme”

Durante su mandato al frente de la presidencia del Consejo, ¿cuál es la medida adoptaba con la que se siente

especialmente satisfecha? ¿Qué opina Victoria Ortega sobre el encaje de la Corona en el actual Estado? 

¿Considera que nuestra Carta Magna requiere de alguna reforma? ¿Cómo valora el bloqueo del Consejo

General del Poder Judicial? En su hoja de ruta profesional, ¿cabe la posibilidad de hacer algún tipo de

incursión en política? Por último, ¿por qué razón alejada del mundo del Derecho falta puntualmente nuestra

presidencia a sus quehaceres diarios? 

Tras analizar en la primera parte de la entrevista desvelada la semana pasada los pormenores del nuevo

Estatuto General de la Abogacía Española, en este segundo fragmento, la presidenta del Consejo General de la

Abogacía Española, Victoria Ortega Benito, se detiene con el director de la revista, Pablo Capel Dorado, a

evaluar otros extremos que rigen nuestra agenda jurídico-política. 

https://www.youtube.com/watch?v=K43PEqHnypk 

Economist & Jurist.- Abordemos ahora una nueva cuestión de actualidad. Es inevitable que le pregunte 

sobre el bloque del Consejo General del Poder Judicial, sobre el denominado o mal denominado, 

gobierno de los Jueces, que obviamente también ... 

https://es.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist
https://twitter.com/EconomistJurist
https://www.facebook.com/EconomistJurist
https://www.economistjurist.es/entrevistas/victoria-ortega-i-el-codigo-de-buenas-practicas-supondra-un-plus-para-el-abogado-que-lo-practique/
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

